

Nota de prensa

Telefónica incorpora a la compañía a Álvaro Echevarría y a Piedad Álvarez de Arriba

- María García-Legaz liderará la nueva Oficina de Transformación, desde la que dará soporte al Consejero Delegado de Telefónica.

Madrid, 13 de marzo de 2025.- Telefónica anuncia hoy los nombramientos de Álvaro Echevarría como Director de la Oficina del Presidente (Chief of Staff) y de Piedad Álvarez como nueva Directora Global de Seguridad.

Álvaro Echevarría asumirá la responsabilidad de Director de la Oficina del Presidente en las próximas semanas y se incorporará al Comité Ejecutivo de Telefónica. Echevarría es actualmente Subdirector General y Director de Relaciones Institucionales y Seguridad Corporativa del Banco Sabadell, compañía en la que ha ocupado distintas posiciones de responsabilidad durante sus más de 22 años de trayectoria. Es licenciado en Administración y Dirección de Empresas en IQS-Universitat Ramon Llull, MBA en ESADE, PDG en el IESE y postgrado en Negocio Bancario en UPF.

Piedad Álvarez de Arriba se incorpora a Telefónica como Directora Global de Seguridad, reportando al Secretario General. Piedad Álvarez de Arriba es Comisaria Principal y hasta el momento Jefa de la Unidad Central de Ciberdelincuencia de la Policía judicial. Cuenta con una trayectoria profesional de más de 30 años en este órgano y es un referente en el mundo de las Fuerzas de Seguridad y la ciberdelincuencia en el ámbito internacional.

Asimismo, Telefónica ha anunciado que impulsará el proceso de transformación de la compañía con la creación de la Oficina de Transformación que liderará María García-Legaz, dando soporte al Consejero Delegado en proyectos transversales del Grupo. García-Legaz, que actualmente es Directora de la Oficina del Presidente, cuenta con un amplio conocimiento de Telefónica, donde trabaja desde hace más de 30 años, y ha ocupado puestos de responsabilidad en áreas financieras, de relaciones con inversores y en el gabinete de Presidencia. Desde su nueva posición apoyará a la compañía en su anunciada reflexión estratégica.

Por su parte, Miguel Sánchez, hasta ahora Director Global de Seguridad de Telefónica, cumplirá próximamente 65 años y finalizará su etapa profesional en las próximas semanas. Telefónica agradece a Miguel Sánchez su apoyo a Piedad Álvarez de Arriba durante este periodo de transición y le felicita por su extraordinaria contribución al frente

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/

de la seguridad de la compañía en los últimos nueve años, así como por su liderazgo en la construcción del equipo de Seguridad Global de Telefónica, referente en el mercado.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/